



《校訓》 ①みずから進んで ②ともに考え ③やりぬく生徒

# 三刀屋中学校だより

令和 7 年 1 月

TEL 45-2421

文責 上代

※本校のホームページ随時更新中！ぜひご覧ください！<http://shimane-school.net/unnan/mitoya-chu/>

## 緑の少年団活動

三刀屋中学校は、国土緑化推進機構から緑の少年団活動の予算をいただいています。これは、『次代をになう子どもたちが、緑と親しみ、緑を愛し、緑を守り育てる活動を通じて、ふるさとを愛し、そして人を愛する心豊かな人間に育っていくこと』を目的に組織された団体です。本校もこの活動に賛同し、学校周りの緑の環境を大切にしています。



## 人権集会より

12月11日(水)に、生徒会リーダーの協力のもと、毎年恒例の人権集会を行いました。今年は、マジョリティ(多数派)が気づかない、マイノリティ(少数派)の日常に潜む、不便さ、区別、差別といったことに焦点をあてました。多くの人にとって、自動ドアのように苦もなく通過できることが、マイノリティの立場になると大きなバリアになっている場合があります。こうした点について、寸劇やグループワークを通して考えました。また、3年生の原向日葵さんが、竹島・北方領土に関する作文を発表し、元島民の方々の思いについて、伝承することの大切さを訴えました。



## 1年生バースデープロジェクト！

12月17日（火）に1年生対象に、島根県助産師会の方を講師にお招きし、『バースデープロジェクト～いのちの楽習』を行いました。育休中の廣田養護教諭の赤ちゃんボランティアとしての参加もあり、生徒たちは、様々な体験活動を通して楽しく命の大切さを学ぶことができたようです。



## 2年生心の健康教育！

12月18日（水）に2年生対象に、「心の健康教育」を行いました。講師は、スクールカウンセラーの西留太郎さんで、友だちに自分のことを伝えること、それをしっかり聴くことで、人間関係づくりにつながるプログラムを実施してもらいました。



## 新旧生徒会役員引継ぎ会

12月18日（水）に、3年生中心の旧生徒会役員と2年生中心の新生徒会役員の引継ぎ会が行われました。3年生は、これまで自分たちがやってきた活動内容やそれらの運営上の課題等を伝え、リーダーを任される2年生は真剣な表情で聞いていました。



## 生徒会役員任命式

12月25日（水）に、後期生徒会の任命式が行われました。後期生徒会選挙で選出された生徒会長、副会長は正式に校長名で任命され、その他の執行部及び各専門委員長、副委員長は、生徒会長より委嘱されました。



## 学級委員任命式

1月10日（金）に3学期の学級委員任命式を行いました。新たに任命された12人の学級委員には、2学期末に決まった後期生徒会役員とともに、みんなが大切にされる学校・学級をめざして頑張ってもらいたいと思います。



## 保健室担当が代わります！

江原有香養護助教諭が産休に入り、1月10日（金）より、市場寿美非常勤講師が着任しました。市場非常勤講師は、家庭の都合により、フルタイムでの勤務はできませんが、過去に三刀屋中学校での勤務経験もあるベテラン教員です。心や体の相談があれば、安心して保健室を利用してほしいと思います。



# 各種大会・イベント

## 【全日本アンサンブルコンテスト島根県大会】

日時 12月21日(土)  
会場 石中央文化ホール  
結果 金賞



祝！金賞受賞

### 岩橋愛采さん（吹奏楽部部長）

きつい練習が多く、部員全員が大会本番まで自分自身の課題と向き合いました。その努力が実った金賞だと思います。ですが、すべて上手くいったわけではないため、これから練習を重ね、夏のコンクールではさらに上を目指したいです。

## 【雲南市連合生徒会】

12月25日(水)の午後、オンラインで雲南市内の中学校の連合生徒会が開催されました。本校からは、新生徒会長の岩橋愛采さんと新副会長の渡部胡音さん、加藤想大さんが参加しました。今年度は、三刀屋中学校がホスト校でしたので、3人は、入念な打ち合わせを行い、スムーズに会の進行をしました。会では、各校の特色的な取組を発表し合い、たくさんの気づきがあったようです。



## 【夢発見ボランティア】

今年の冬休みも多くの生徒が、『夢発見ボランティア』に応募しました。三刀屋中学校では、地域の活動へのボランティア参加を推奨しています。地域の方と触れあい、地域への愛着を深め、同時に地域の課題を知り、課題克服への使命感を養い、将来この町を支える人材が育つことを期待しています。

